

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ajak Pemuda BARET Cipamingkis 'Jumat Curhat' untuk Menciptakan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 16, 2023 - 13:43



Pada Sabtu, 16 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, aktif terlibat dalam kegiatan Sosialisasi bersama pemuda BARET (Barisan Pemuda Ciseupan Tugu) di Desa Cipamingkis, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Lukky Lukmanul Hakim berupaya menjalin dialog dan membuka ruang bagi pemuda untuk menyampaikan curhatan, masukan, serta mendiskusikan isu-isu terkini.

Kegiatan ini dihelat di Kampung Tugu, Rt. 012/005, Desa Cipamingkis, dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Para pemuda BARET dengan antusias menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas, serta mendengarkan dengan seksama pesan-pesan yang disampaikan.

Aipda Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan berbagai hal penting kepada para pemuda, termasuk mengenai Program Kapolres Sukabumi yang dijelaskan dalam jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam kutipannya, Aipda Lukky Lukmanul Hakim menekankan, "Saya yakin dan percaya bahwa pemuda BARET ini dapat menjadi contoh bagi pemuda lainnya." Ia juga mengajak pemuda untuk proaktif dalam kegiatan gotong royong, menjadi motivator bagi masyarakat, dan menjaga lingkungan dari potensi kenakalan remaja serta ancaman narkoba.

Aipda Lukky Lukmanul Hakim juga mengingatkan pemuda untuk melibatkan diri dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Guna mencegah terjadinya Peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah kita, maka dengan itu diharapkan seluruh pemuda yang hadir / warga masyarakat lainnya agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila melihat, mendengar, dan atau mengetahui terjadinya peristiwa tersebut," ungkapnya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Beliau menegaskan, "Melalui kegiatan ini, kita dapat membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan pemuda. Kerjasama yang baik dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan penuh inspirasi untuk generasi muda."